

## PROYECTO DE DECLARACIÓN

# LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

#### DECLARA

De su interés la 1º Feria del Libro de Basavilbaso "Andén de Libros", a realizarse los días 13, 14 y 15 de noviembre de 2025 en la Biblioteca Lucienville de la ciudad de Basavilbaso, Departamento Uruguay.

**AUTOR: Gustavo Hein** 

COAUTORES: ARANDA, Lenico; BENTOS, Mariana; GALLAY, Silvio Martín; GODEIN, Mauro; LANER, Carola; LENA, Gabriela; MAIER, Jorge; PEREZ, Susana; ROMERO, Maria Elena; STREITENBERGER, Carolina; TABORDA, Noelia.

**BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS** 



### **FUNDAMENTOS**

#### Honorable Cámara:

En tiempos en que la velocidad de la información, la tecnología y la inmediatez parecen dominar la vida cotidiana, los libros y la lectura conservan un valor esencial: son un espacio para la pausa, la reflexión y la construcción de pensamiento propio. Leer permite ampliar la mirada, comprender otras realidades, desarrollar la imaginación y fortalecer la comunicación y la empatía. La lectura sigue siendo una herramienta fundamental para la formación integral de las personas, ofreciendo experiencias profundas y transformadoras en una sociedad cada vez más mediada por lo digital.

En este marco, la 1ª Feria del Libro de Basavilbaso "Andén de Libros", organizada por la Secretaría de Cultura y Educación de la ciudad, a través del Área de Culturas, en articulación con instituciones educativas y referentes culturales locales, constituye una valiosa iniciativa que impulsa el acceso a la lectura, la cultura y el arte como derechos universales. Su realización reviste una importancia especial para las comunidades del interior de la provincia, donde los espacios de encuentro cultural y artístico son escasos pero profundamente valorados.

El evento —que se desarrollará los días **13, 14 y 15 de noviembre de 2025**— propone un recorrido diverso de actividades que promueven el vínculo entre la literatura, la educación y la comunidad. Talleres de lectura y escritura, historieta, charlas sobre temáticas actuales como la



prevención del grooming o los consumos problemáticos, capacitaciones docentes y presentaciones de autores forman parte de una programación que combina formación, creatividad y reflexión. A ello se suma la propuesta "Mágica", el sábado 15 de noviembre, con presentaciones de música, danza, teatro y arte local, configurando un espacio abierto y participativo donde las expresiones culturales de la comunidad cobran protagonismo.

"Basso Crea: Estación Cultural" se plantea, así, como un punto de encuentro entre generaciones, saberes y miradas diversas, en el que la lectura se comparte y se transforma en una experiencia social que fortalece los lazos comunitarios. La feria no solo celebra el libro, sino también la palabra y el encuentro como formas de construir ciudadanía, identidad y pertenencia.

Por su alcance educativo, su compromiso con la cultura local y su contribución a la formación de ciudadanos críticos, creativos y sensibles, la 1ª Feria del Libro "Andén de Libros" – Basso Crea: Estación Cultural representa un acontecimiento de alto valor para la comunidad de Basavilbaso y para la provincia de Entre Ríos en su conjunto.

En virtud de ello, se propone declarar de **interés provincial** este evento, reconociendo su aporte a la promoción de la lectura, al fortalecimiento de los lazos sociales y a la democratización del acceso a la cultura como base para una sociedad más libre, participativa y solidaria.